



No se dejen engañar

Sirva la presente para informar a los posibles grupos folklóricos que en el futuro puedan actuar en el local llamado "El Patio", ubicado en la localidad de Miguelurra, que : tras un contrato verbal no especificado economicamente por el dueño y después de más de dos horas de actuación, gracias a la cual el establecimiento estuvo lleno durante ese tiempo, el propietario del tal "patio" decidió pagar al Grupo de Sevillanas Tomillo y Jara, de Almagro, compuesto por veinticuatro personas, la cantidad de 10.000 pesetas. Dicho dinero, no hace falta que les digamos, se quedó en el local, para aumentarle esa noche las ganancias a ese dadivoso señor.

Las conversaciones con el dueño se realizaron a primeros de diciembre pasado, aunque no se cerró el precio, y todo dicho mes se empleó intensamente en ensayar y preparar unos carteles anunciadores de la actuación, costando una suma importante de dinero, pensando que no íbamos a cobrar esa miseria, que ni para el autobús nos alcanzaba.

Tenganlo en cuenta. Ni se fien ni se dejen engañar.

● ROSA GARCIA

CARTAS AL DIRECTOR



Una de taxistas

Nuestros amados y nunca bien ponderados taxistas capitalinos, los muy ellos, que andan siempre quejones porque se piensan que el consistorio les castigó con una ubicación de lo más negada en la puerta de embarque de la nueva estación de RENFE, se permiten el lujo de pasar olímpicamente de estar en la denostada parada allí instalada, ni siquiera cuando llega algún tren de trenes, la madre de todos los trenes patrios, aunque éste sea oriundo de tierras gabachas, por aquello de las mejores comisiones que en su día soltaron a sus mentores, o sea, el AVE.

El pasado 10 de enero, éste que lo és y besa gentilmente la mano de "Vuesas mercedes", llegaba de los "madriles" a eso de las 8 de una fría y lluviosa mañana y se dirigió todo lo

raudo y veloz que su pesado equipaje se lo permitía a la parada de los esforzados del volante, pero allí solo había oscuridad y cuatro viajeros más que igualmente esperaban anhelante que los portaran a sus respectivos destinos. Pasaron los minutos, el frío arreciaba, pero allí no aparecía ningún caballero rescatador.

Alguien volvió a la estación, llamó por teléfono y al minuto allí estaba un servicial taxista a recoger al cliente llamador. Sorprendentemente no hizo falta que los restantes colaboráramos también con la "servicial" TELEFONICA, ya que tres briosos corceles de cuatro ruedas aparecieron a rescatarnos.

Mi rescatador me contó que no valía la pena subir a la estación a esperar a los viajeros y que el que quisiera taxi que lo solicitara por teléfono a la parada de la Plaza del Pilar.

Ya no me cabe la menor duda: el consistorio y la ciudadanía se portan mal, muy mal con estos excelsos profesionales, auténticos angeles del volante.

● LOPE DE MENDOZA

Huelguista, no sindicalista

Señor director:
Ante la proximidad de la

convocatoria de la huelga general, el próximo día 27, me gustaría salir al paso, como trabajador y contribuyente, de una serie de críticas hacia los sindicatos que escucho en la calle y en distintos medios de comunicación.

La huelga general no es un derecho sindical, sino un derecho adquirido y reconocido para todos los trabajadores. Por tanto, la habitual "satanización" de las centrales sindicales -que podría ser objeto de un debate aparte- es un argumento tan recurrente como equivocado. Es cierto que la huelga la convocan los sindicatos, pero no es menos cierto que hay sobradas razones para salir a la calle ante la incompetencia, la negligencia y el despilfarro con el que se administran los recursos de este país.

Sería conveniente dejar que los sindicatos ejerzan su papel, y dejar que cada trabajador decida hacer el día 27 lo que estime más oportuno.

● LUCIO VEGA

RECTIFICACION

En el reportaje sobre la miel publicado en el número 308 de esta revista apareció un error numérico en el número de colmenas existentes en las provincia, que es, en realidad, de 30.000 y no de 300.000 como el mencionado reportaje indicaba.

Bisagra

BOLETIN DE SUSCRIPCION

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

Plaza Cervantes, 6

CIUDAD REAL

TEL. 21 06 37

GRUPO EDITORIAL PACAL, S. A.

Deseo suscribirme a BISAGRA durante un año (50 números), por lo que adjunto los datos necesarios para hacer efectiva dicha suscripción:

Nombre y apellidos:

Domicilio:

Población: Provincia: C.P.

Profesión: Edad: Teléfono:

El pago del importe (12.000 ptas. * incluidos impuestos y gastos de envío) lo realizaré, mediante domiciliación bancaria, en:

BANCO/CAJA: SUCURSAL:

POBLACION: PROVINCIA:

CON CARGO A MI C/C-LIBRETA N.º

Firma,